



Cargo Sommerfest/FAQs

Veranstaltungsdaten:

- > **Datum: 22. August 2025, Start 15:00 Uhr –Ende Mitternacht**
 - > **Location: Chamäleon Beach** - Am Wickerbach 3, 65439 Flörsheim
- [Google Maps](#)
-

Please click here for [English version](#)

Bitte wählen: Welches Thema betrifft Ihre Frage?

[Teilnehmer](#)

[Anreise/Abreise zum Cargo Sommerfest](#)

[Agenda/Programm](#)

[Veranstaltungsort Chamäleon Beach in Flörsheim](#)

[Vermischtes](#)

[Wetter](#)

[Rückfragen an das Event Team](#)



TEILNEHMER

Eingeladene Gäste?

> Zum Cargo Sommerfest sind ausschließlich Mitarbeitende von Lufthansa Cargo und handling counts mit ihren Familien des Standortes Frankfurt eingeladen. KollegInnen von anderen Standorten erhalten eine Einladung zu ihren lokalen Festen. Eine Anreise von einem anderen Standort nach Frankfurt ist nicht vorgesehen.

> **Wen darf ich als Guest zum Cargo Sommerfest mitbringen? Gibt es ein Mindestalter für meine Begleitung?** PartnerInnen der Mitarbeitenden, im selben Haushalt lebende Kinder, Eltern und Geschwister. Es gibt kein Mindestalter für die Gäste; alle Altersgruppen sind herzlich eingeladen.

> **Ich arbeite mit weißem Lufthansa-Ausweis bei Lufthansa Cargo in Frankfurt, bin ich auch zum Cargo Sommerfest eingeladen?** Bitte halten Sie zu Ihrer Teilnahme Rücksprache mit den verantwortlichen Vorgesetzten.

> **Ich arbeite bei einer Tochtergesellschaft von Lufthansa Cargo in Frankfurt. Bin ich auch zum Cargo Sommerfest eingeladen?** Mitarbeitende von handling counts in Frankfurt und ihre Familien sind zum Fest eingeladen.

> **Ich bin bereits zum Cargo Sommerfest angemeldet, jedoch muss ich mich oder einen Teil meiner Begleitung abmelden. Wie ändere ich meine Anmeldung?** Bitte nutzen Sie den entsprechenden Link zu ihrem persönlichen MyAccount in Ihrer Anmeldebestätigung, um Änderungen vorzunehmen oder Abmeldungen durchzuführen.

> **Ich habe mich bereits angemeldet, kann nun aber doch nicht teilnehmen. Wie gehe ich weiter vor?** Bitte melden Sie sich entsprechend von dem Event ab. Eine Abmeldung ist über den MyAccount möglich.

> **Muss ich mich bei meinem Ankunfts-Slot in der Anmeldung festlegen?** Die angegebene Zeit in der Anmeldung dient lediglich für das Event Team als Orientierung bzw. für den organisatorischen Ablauf.

> **Wie kann ich meine Angaben zur Anmeldung ändern?** Sie können alle Angaben in Ihrem persönlichen MyAccount verändern.



> **Können meine angemeldeten Begleitpersonen auch früher ankommen oder später nachkommen?** Ja, alle Teilnehmenden erhalten ein eigenes Veranstaltungsticket.

ANREISE/ABREISE ZUM CARGO SOMMERFEST

Am Chamäleon Beach und der näheren Umgebung der Location gibt es **keine PKW-Parkplätze**. Für **Fahrräder** stehen **unbewachte Stellplätze vor Ort** zur Verfügung.

Sollten Sie eine barrierefreie Anreise benötigen, informieren Sie uns in Ihrer Anmeldung.

Anreise mit dem Fahrrad:

- > Bitte nutzen Sie öffentliche Radwege.
- > Unbewachte Fahrradstellplätze gibt es direkt an der Location.
- > Anreise: [Google maps](#)

Event-Busshuttle und Transfer zum Chamäleon Beach

Anreise über den Airport FRA: Parken Sie Ihren PKW oder Ihr Fahrrad auf Ihrem regulären Lufthansa Cargo Mitarbeitenden Parkplatz am Airport und nutzen Sie anschließend den Event-Busshuttle.

- > Shuttle-Linie Airport: Tor 25 > P53 Bushaltestelle > Tor 21 > Location Chamäleon Beach und zurück
- > Fahrtzeit ab Tor 25: ca. 25 - 30 Minuten

Anreise via S-Bahnhof Raunheim bzw. Parkhaus Lufthansa Systems (LSY) Raunheim: Fahren Sie mit der S-Bahnlinien S8/S9 zum Bahnhof Raunheim oder parken Sie im Parkhaus von Lufthansa Systems und nutzen von dort den Busshuttle.

- > **Shuttle-Linie Raunheim:** Raunheim S-Bahn S8/S9 > Bushaltestelle LSY > Location Chamäleon Beach und zurück
- > Fahrtzeit ab Raunheim Bahnhof: ca. 20 - 25 Minuten
- > Lufthansa Systems Parkhaus „Am Boulevard“ Raunheim: max. 150 Parkplätze; Einfahrt mit Ihrem LH-Ausweis – das Parken ist kostenlos; Das Parkhaus befindet sich [HIER](#).



Wie finde ich die Bushaltestellen der Shuttles?

> Die Bushaltestellen sind vor Ort ausgeschildert.

In welchem Zeittakt fährt der Busshuttle?

> Die Busshuttles fahren ab Veranstaltungsbeginn und während der Veranstaltung in regelmäßigen Abständen zum Chamäleon Beach und zurück.
> Letzter Shuttlebus fährt nach Veranstaltungsende zum Airport bzw. nach Raunheim: 00:00 Uhr

Kann ich meinen Shuttle ab Airport auf Raunheim ändern oder umgekehrt?

> Ja, Sie können Ihre Anmeldung selbstständig über den persönlichen MyAccount Link ändern. Eine Information an das Event-Team ist nicht nötig.

AGENDA/PROGRAMM

Programm

Welches Programm ist vor Ort geplant?

> Sie erhalten zeitnah vor dem Cargo Sommerfest alle Detailinformationen.

Muss ich mich vorab für Programmpunkte anmelden?

> Grundsätzlich können Sie vor Ort an allen Programmpunkten ohne vorherige Anmeldung teilnehmen. Das Programm findet ausschließlich am Veranstaltungsort statt.

Essen und Getränke

Gibt es auch vegetarische, vegane etc. Essenangebote?

> Ja, wir werden das Essen auf diverse Bedürfnisse vorbereiten lassen. Es gibt eine Auswahl an verschiedenen Gerichten und Getränken.

> Speisenvorlieben können gern auf freiwilliger Basis bei der Anmeldung angegeben werden.

VERANSTALTUNGSLOCATION CHAMÄLEON BEACH IN FLÖRSHEIM

Wo ist der Chamäleon Beach?

> Am Wickerbach 3, 65439 Flörsheim
> [Google Maps](#)



Barrierefreiheit:

> Ist die Veranstaltungslocation barrierefrei? Ja, der Chamäleon Beach ist barrierefrei zugänglich.

Gepäck/Garderobe

> Es gibt keine Garderobe.

Kinderbetreuung

> Es wird ein Kinderprogramm auf dem Mitarbeiterfest geben. Allerdings gibt es keine separate Kinderbetreuung. Informationen zu dem Kinderprogramm werden zeitnah über eBase und weCargo sowie auf dem Fest-Gelände zur Verfügung stehen.

Wie finde ich mich auf dem Gelände zurecht?

> Am Veranstaltungstag wird es einen Lageplan mit allen Infos zu Programm, Food Stationen und Logistik geben.

Übernachtung

> **Gibt es bei der Location Übernachtungsmöglichkeiten?** Nein, es sind keine Übernachtungsmöglichkeiten vorhanden. Das Abstellen von Wohnmobilen, Schlafcampern sowie das Zelten auf dem Gelände etc. ist untersagt.

Veranstaltungsort des Cargo Sommerfests

Warum feiern wir nicht auf dem Lufthansa Cargo Gelände am Flughafen?

> Aufgrund der Baustelle auf unserem Gelände ist keine passende Fläche für das Mitarbeiterfest verfügbar.



Wie weit weg ist die Veranstaltungslocation Chamäleon Beach in Flörsheim vom Flughafen entfernt?

> Busshuttle-Zeit ab Tor 25: ca. 20 - 25 Minuten

Raucherbereich

> Gibt es einen Raucherbereich im Chamäleon? Ja, es wird einen ausgewiesenen Bereich für Raucher im Außenbereich geben.

VERMISCHTES

Wird meine Anwesenheit beim Cargo Sommerfest als Arbeitszeit angerechnet?

> Nein, die Teilnahme am Cargo Sommerfest findet in der freien Zeit, das heißt nicht während der Arbeitszeit, statt.

Kann ich während meiner Dienstpause beim Cargo Sommerfest teilnehmen?

> Nach Ihrer vorherigen Rücksprache mit Ihrem Vorgesetzten können Sie während Ihrer Dienstpause beim Cargo Sommerfest teilnehmen.

> Busshuttle Fahrtzeit Tor 25-P53-Tor 21 zum Chamäleon: 20- 25 Minuten

Dresscode

Der Dresscode ist für das Cargo Sommerfest casual. Unsere Empfehlungen:

> Tagsüber: Casual, passend zum Wetter und zu einem Sommerfest.

> Abends: Casual, geeignet zum Tanzen.

Sonnenschutz

> Bringen Sie Sonnencremes und Hüte zum Sonnenschutz selbst mit.

Tiere

> Es dürfen keine Tiere bzw. Haustiere mitgebracht werden.

Ist die Teilnahme am Fest kostenfrei?

> Sie sind herzlich zum Cargo Sommerfest eingeladen. Vielen Dank für Ihren Einsatz für Lufthansa Cargo.



Social Media Regelungen für das Cargo Sommerfest

> Bitte beachten Sie die folgenden Social Media Regelungen für das Cargo Sommerfest.

WETTER

Findet die Veranstaltung auch bei schlechtem Wetter statt?

> Die Veranstaltung findet statt. Sollten Änderungen bspw. aufgrund von amtlichen Sturmwarnungen erforderlich sein, informieren wir Sie kurzfristig am Veranstaltungstag per E-Mail bzw. über eBase, WeCargo und die Monitore im LCC.

Findet die Veranstaltung nur Outdoor statt?

> Nein, vor Ort gibt es auch Indoor-Bereiche.

RÜCKFRAGEN AN DAS EVENT TEAM

Rückfragen zum Cargo Sommerfest

> Bitte prüfen Sie, ob Ihre Frage hier beantwortet ist.
> Sollten Sie weitere Fragen haben kontaktieren Sie gern das Lufthansa Cargo Event Team unter employee.events@lufthansa-cargo.com



ENGLISH VERSION

Lufthansa Cargo staff party 'Cargo Sommerfest'/FAQs

Event information:

- > **Date:** 22 August 2025, start 3.00 pm – end midnight, 12a.m.
 - > **Location:** Chamäleon Beach - Am Wickerbach 3, 65439 Flörsheim
[Google Maps](#)
-

Please select: Which topic does your question relate to?

Participants

Arrival/departure Cargo Sommerfest

Agenda /Programme

Event location Chamäleon Beach in Flörsheim

Miscellaneous

Weather

Further questions to the event team



PARTICIPANTS

Invited guests?

> All employees of Lufthansa Cargo AG and handling counts and their families, based in Frankfurt, are invited to the staff party 'Cargo Sommerfest'. Colleagues from other locations will receive invitations to their local parties. Travel from other locations to Frankfurt is not possible.

> **Who may I bring with me to the staff party as a guest? Is there a minimum age for my guests?** Guests could be partners of employees, children living in the same household, parents, siblings. There is no minimum age for guests; all age groups are welcome.

> **I work at Lufthansa Cargo in Frankfurt with a white Lufthansa ID card. Am I also invited to the staff party?** Please consult your supervisor regarding your participation.

> **I work for a subsidiary of Lufthansa Cargo in Frankfurt. Am I also invited to the party?** Handling counts staff and their families, based in Frankfurt, are also invited.

> **I have already registered for the staff party 'Cargo Sommerfest', but now I need to cancel my registration or that of some of my guests. How can I do this?** Please use your personal MyAccount link in your registration confirmation to make changes or cancel registrations.

> **I've already registered but can't attend.** Please cancel your booking directly via your personal MyAccount section.

> **Do I have to commit to an arrival slot at the event registration?** The specified time is only a guide for us and for the organizational process.

> **Can I change my registration details?** You can update all your personal details in the 'MyAccount' section of the registration.



- > **Is it possible for my companions I have registered to arrive earlier or join later?**
Yes, each participant will receive their own event ticket.

ARRIVAL/DEPARTURE CARGO SOMMERFEST

There are **no car parking spaces** at Chamäleon Beach or in the immediate vicinity of the location. **Unguarded parking spaces** are available on site **for bicycles**. If you require a **barrier-free arrival**, please inform us in your registration.

Arriving by bicycle:

- > Please use public cycle paths.
- > Bicycle parking spaces (unguarded) directly at the location.
- > Directions: [Google Maps](#)

Event bus shuttle and transfer to Chamäleon Beach

Arrival at FRA Airport: Park your car or bicycle in the regular Lufthansa Cargo employee parking lot at the airport and then use the event bus shuttle.

- > Shuttle line Airport: Gate 25 > P53 bus stop > Gate 21 > Chamäleon Beach and back
- > Travel time from Gate 25: approx. 25–30 minutes

Arrival at Raunheim S-Bahn station or Lufthansa Systems (LSY) Raunheim car park:

Arrival at Raunheim S-Bahn station or Lufthansa Systems (LSY) Raunheim car park: Take the S8/9 S-Bahn line to Raunheim train station or park at the Lufthansa Systems car park and take the shuttle bus from there.

- > **Raunheim shuttle line:** Raunheim train station/ S-Bahn S8/S9 > Lufthansa Systems bus stop > Chamäleon Beach location and back
- > Travel time from Raunheim station: approx. 20–25 minutes
- > Lufthansa Systems car park 'Am Boulevard' Raunheim: max. 150 parking spaces; entry with regular LH ID card – parking is free of charge; the car park is located [HERE](#).

How do I find the shuttle bus stops? The bus stops are signposted on site.



How frequently does the shuttle bus run?

- > The shuttle buses will run at frequent intervals to Chamäleon Beach and back from the start and for the duration of the event.
- > The last shuttle bus will leave for the airport or Raunheim after the event ends at midnight 12 a.m.

Can I change my shuttle booking from the airport to Raunheim, or vice versa?

- > Yes, you can update your registration via the MyAccount section in your personal account. There is no need to inform the event team.

AGENDA /PROGRAMME

Programme

What programme is planned on site?

- > You will receive all detailed information shortly before the staff party.

Do I have to register for program items in advance?

- > In principle, you can take part in all program items on-site without registering in advance. The program takes place exclusively at the event location.

Food+beverage

Are there also vegetarian, vegan etc. food options?

- > Yes, we will have the food prepared to suit various requirements. There is a selection of different dishes and drinks.
- > Food preferences can be indicated on a voluntary basis when registering.

EVENT LOCATION CHAMÄLEON BEACH IN FLÖRSHEIM

Where is Chamäleon Beach?

- > Am Wickerbach 3, 65439 Flörsheim
- > [Google Maps](#)



Accessibility

> Is the event location accessible? Yes.

Luggage/cloakroom

> There is no cloakroom for luggage.

Childcare

> There will be a children's program at the staff party. However, there will be no separate childcare. Information about the children's program will be available soon via eBase and weCargo as well as on the festival grounds.

How do I find my way around the site?

> There will be a map onsite with all the information about the program, food stations, paramedics and much more.

Overnight stay

> **Is there accommodation available at the location?** No, there is no overnight accommodation available. The parking of mobile homes, sleeping campers and camping on-site etc. is not possible.

Venue of the staff party 'Cargo Sommerfest'

> Why can't we celebrate at the Lufthansa Cargo facility at the airport? Due to construction work on our premises, there is no suitable space available for the staff party.

How far away is the Chamäleon Beach event location in Flörsheim from the airport?

> Bus shuttle time from Gate 25: approx. 20-25 minutes

Smoking area

> Is there a smoking area at Chamäleon Beach? Yes.



How do I find my way around the site?

> There will be a map onsite with all the information about the program, food stations, paramedics and much more.

Overnight stay

> **Is there accommodation available at the location?** No, there is no overnight accommodation available. The parking of mobile homes, sleeping campers and camping on-site etc. is not possible.

MISCELLANEOUS

Will my participation at the Cargo Sommerfest be considered as working time?

> No, participation in the staff party takes place during free time and therefore won't be during working hours.

Can I take part in the Cargo Sommerfest during my break from work?

> After prior consultation with your supervisor, you can take part in the staff party during your break.

> Bus shuttle journey time Gate 25->P53->Gate 21 to the Chameleon: 20- 25 minutes

Dress code

The dress code for the staff party is casual. Our recommendations:

> During the day: Casual, appropriate for the weather and a summer party.
> In the evening: Casual, suitable for dancing

Sun protection

> Bring your own sunscreen and hats for sun protection.

Animals

> Animals and pets are not permitted to bring to the staff party.



Is participation in the staff party ‘Cargo Sommerfest’ free of charge?

> You are cordially invited to the staff party. Thank you for your commitment to Lufthansa Cargo.

Social media guidelines for the staff party ‘Cargo Sommerfest’

> Please note the following [social media guidelines](#).

WEATHER

Will the event take place in case of bad weather?

> The event will take place. Should changes be necessary e.g. due to official storm warnings, we will inform you at short notice on the day of the event by email or via eBase, WeCargo and LCC monitors.

Does the event only take place outdoors?

> No, there are also indoor areas on site

FURTHER QUESTIONS TO THE EVENT TEAM

Further questions about the Cargo Sommerfest

> Please check whether your question is answered in this FAQ document.
> If you have any further questions, please contact the Lufthansa Cargo Event Team at employee.events@lufthansa-cargo.com